

## ☆梅雨本番



♪ 入道雲に蝉の声、夏ですわね～。

本紙先週号で梅雨らしくない青空を掲載したら、天がつむじを曲げたのか、とたんに正しい梅雨の空模様となりました。

雨も必要とは思いますが、やっぱりじめじめの気候は嫌いだ!!と叫びたい気持ちです。

早く左画像のジオラマのような夏本番の天気がやって来なけりゃ、第一雨が降ったら7月に開催の**風良里オープン 14 周年記念感謝祭**が大変だ。

丁度いい頃に梅雨が明けてくれなくっちゃと切望する今日この頃です。去年は当日雨が降り、プログラムが大変だったのです。

というわけで、上記の記念感謝祭が海の日3連休の中日7月14日(日)に開催されます。

暦の関係で、ここ数年開催日がどんどん前に繰れて来、毎年『臓をもむ』(土佐弁でやきもきするというような意味)日々が続きます。

今年は恒例の抽選会、フラダンス、北陵中音楽部コンサート等に加えて、スティールパンの演奏など新たな企画も用意しています。ご当地人気キャラ『なるこちゃん』と『かつおにゃんこ』もやって来るヨ。詳しくは本紙次週号、新聞チラシ等で。

## ☆ショップ風良里のキャラ商品



♪ めがねネコ!?



♪ 記念感謝祭にもやって来るヨ。



♪ イケメン龍馬さんと以蔵さん。



♪ 締めはまたしても猫キャラ、、、。

## ☆この他にもいっぱい。お店で探してネ

猫のしっぽ ツール。と言っても工具じゃなくて、自転車レースの最高峰『ツール・ド・フランス』が明日開幕。今年の大会が記念すべき100回目で、日本でもBSで毎日ハイライトが放送され、盛り上がりそうですね。本紙先週号のとおり、今年からロードバイクを始めた私風猫子も、早速俄か勉強で歴史をおさらいしたので、録画して楽しみたいと思います。23日間のレース期間中、今年はどうのようなドラマが新たに刻まれるのか楽しみです。日本の新城幸也(あらしろゆきや)選手も出場するので、果敢なアタックに大期待。自分も青猫V(5)号にだいぶ馴染んで来、より速く走りたいという欲求も出てきました(もしかかしてスピード狂!?)。体脂肪率等も下がり、体も若干ながら絞れたので、無理せず長続きするように乗り続けたいですネ。楽しいゾ、ロードバイク。風猫子